

## 職員から一言

神明福祉園に新しく仲間入りした、石井（友美）職員・慶野職員を紹介します！  
そして、残念ながら12月いっぱいで退職される、中江職員からもご挨拶させていただきます。



### 2グループ 石井 友美 非常勤支援員

8月から非常勤職員として2グループに入りました石井友美です。先輩方にいろいろ教えていただきながら、自分にできる支援は何か、日々勉強中です。初めての事ばかりで戸惑うこともありますが、笑顔を忘れず、頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



### 4グループ 慶野 進 非常勤支援員

12月から勤務しています、慶野進と申します。分からないことばかりで大変ですが、周りの皆さんに助けられています。また利用者さんの笑顔にパワーをもらい、頑張っています。これからもよろしくお願ひいたします。

• ありがとう！ •



### 2グループ 中江 聰 支援員

神明福祉園で、5年間お世話になりました。利用者の皆様には、私の方が元気をもらったり、笑顔にさせていただいたりしたこともありました。本当に感謝しております。神明福祉園の皆様のご活躍とご健康をお祈りしております。ありがとうございました。

## お知らせ

冬期休園日：12月29日～1月4日（5日から通所です）  
みなさん、体調に気を付けて、どうぞ良い年をお迎えください。

※広報誌における写真や記事は、個人情報保護法に基づき、  
ご本人、およびご家族の同意の上で掲載しています。

（広報担当：大津・有我）



## 施設長から

平成28年申年はまもなく終了になります。今年は熊本・鳥取地震をはじめ渇水、台風、長雨、降雪など自然災害に多く見舞われた1年になりました。気象変動や地殻変動による異常気象・地震発生については、注意深く見守り、対策を立てておくことが命を守る上で重要になりますね。神明障がい福祉施設では災害に備えた訓練や準備を法人防災委員会とともにすすめております。利用者の皆様や近隣にお住いの方々にとって頼られる施設を目指し、地域町会の皆様方と協力して災害時対応をすすめさせていただきます。

福祉園では土曜外出（日帰り旅行）の行事も無事に終了し、来年度計画について検討を始めています。介護報酬単価については切り下げが行われ収入減となっていますが、事業活動については工夫し、楽しく快適で安全な活動を創出していくたいと考えています。

年末で忙しい時期が続きますが、ノロウイルスやインフルエンザの感染には気をつけていただき楽しいお正月をお迎えください。

（記：渡邊施設長）

かんたん  
かんたん

NO. 145

発行:神明福祉園

住所:〒121-0057

足立区神明南2-6-18

神明障がい福祉施設内

電話:03-5682-5370

FAX:03-5682-5665



## 1グループ 創作活動



12月に区役所で行われた足立区の障がい者アート展に、今年も作品を出展しました。今回は、『手作りスノードーム』ということで、ペットボトルに洗濯糊と水を混ぜ合わせ、ビーズやビー玉、ラメなどの装飾品を中に入れています。創作活動の時間を使って、利用者の皆さんにそれぞれ好きな色や小物を選んで中に入れてもらいました。

絵の具を軽く浸して水にも色をつけてみたり、出来上がった物に外にはリボン等を付けて可愛らしく仕上げました。

早いもので今年ももう終わりますが、寒さに負けず体調に気を付けながら、年末まで楽しく盛り上がって過ごしていきたいと思います(^^)

（記：二宮）



# 日帰り旅行 報告♪

前号に続き、福祉園恒例『日帰り旅行』の様子をご報告いたします。

10月29日には『葛西・舞浜』方面へ！

11月12日には『筑波』方面へ！

今年度の日帰り旅行も、全チーム無事に終了しました。

来年度はどんな企画になるのか！？乞うご期待です！！

## 葛西・舞浜Bチーム

10月29日に葛西・舞浜B班で、利用者の方々5名と外出に行ってきました。！

初めに葛西臨海公園の大きな観覧車に乗り、乗る前は怖がっていた利用者さんも…(^\_^)



いざ乗ってみれば、誰よりも大はしゃぎで楽しまれています。

その後は、レストランで昼食を食べ、水族館に見学しに行きました。



特に皆さん、愛くるしいペンギンにメロメロでした。

また最後は、女子に大好評のイクスピアリで買い物とティーパーティーを優雅に楽しんで、今回の外出は無事に終了しました。また、このメンバーで行きたいですね。

(記: 成)



## 筑波チーム

11月12日、利用者7名、職員9名、ボランティア1名の計17名で、5回目の日帰り旅行に行ってきました。福祉園から、福祉バスを利用し、いざ筑波方面に！！上着を脱ぎたくなるような陽気にも恵まれ、1日自然を満喫する旅行となりました。

最初の目的地は、茨城県フラワーパーク。利用者の皆様は、秋バラやダリアなど、季節の花を愛でたり、ご当地ならではのバラ味のアイスクリームを食べたりして、楽しんでいました。また、地の食材がたっぷり入ったお弁当にも大満足でした！

その後は、この旅のメインイベント、みかん狩りでした。筑波の景色を眺めながら食べるみかんは、最高の一言。「あっちのみかんは、もっと甘いよ！」「何個お土産に買っていくかな～？」など、もぎたてのみかんを頬張りながら、参加メンバーがひとつになってみかん狩りを楽しみました。

今回で、今年度の日帰り旅行は最後となりました。どの回も、利用者の皆様が、日帰り旅行らしい経験ができ、「楽しかった」と思ってもらえたなら幸いです。

(記: 中江)

